

Explicaron porqué baja el dólar blue



El dólar blue sigue bajando de a poco y ya está varios pesos más barato que el precio oficial, que alcanza (incluyendo el paquete de impuestos del 65 por ciento) los 156 pesos por cada dólar.

El economista Iván Cachanosky, de la Consultora Libertad y progreso, dijo en Fm Vos (94.5) que son varios factores los que explican el asunto. “Uno de los principales es el impuesto de la riqueza que están pagando algunos y se desprenden de dólares y el mercado se ve con dólares no frecuentes, aunque en los últimos días vemos que el contado con liqui sube un poco, también está que en exportaciones el agro está liquidando con anticipación por el miedo a que aumenten las exportaciones”.

Además dijo que “en las exportaciones hay un saldo a favor de 4 mil millones de dólares que son del 2020 que aun no se cobraron y pueden estar ingresando y el último factor es los bonos de la Anses en dólares, 7 mil millones de los que les quedan 3.500 y cuando sube el dólar paralelo no duda en usarlos”.

Por ser un año electoral para el Gobierno es importante tener controlado estos tipos de cambio. Sobre si a futuro aumentará Cachanoski opinó que “es lo más probable, que tenga una tendencia alcista, no en el corto plazo con un sobresalto como en octubre que llegó casi a 200. Para octubre de 2021 falta mucho, todo lo que mencioné no alcanza para octubre, alcanzará para mayo o junio por decir una estimación”.